

## **Realizan foro Escuelas de Transparencia “Construyendo Sociedades comprometidas con la lucha contra la Corrupción”**

- El fin es promover el compromiso activo de los estudiantes en la lucha contra la corrupción.
- Durante el 2023 se certificó a más de 200 Escuelas de Transparencia a nivel nacional.

**Tegucigalpa Honduras, 30 de mayo del 2024.-** En el marco de la “Semana del Gobierno Abierto”, la Secretaría de Educación en alianza con la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC), organizaron el Foro “Escuelas de Transparencia”.

El objetivo es analizar temas relacionados con la sensibilización y difusión de la cultura de la transparencia desde los centros educativos, de acuerdo al Plan de Acción de Estado Abierto (PAEAH 2023-2025), fundamentado en el compromiso 2 de “Fortalecimiento de Escuelas y Centros Educativos en Temáticas de Transparencia”.

El foro contó con la participación del viceministro de Educación Jaime Rodríguez; la directora de la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Educación, Mary Santos; y la coordinadora de la Red Académica de la AGA (RAGA), Jimena Bonilla; entre otros expertos.

El viceministro de Educación, Jaime Rodríguez, durante su intervención, enfatizó el mandato de la Presidenta de la República Xiomara Castro en gestionar con transparencia los proyectos y actividades públicas, “es un mandato de la Presidenta de la República, Xiomara Castro, que el manejo y administración de las cosas públicas sean transparentes, el acceso a la información debe ser universal para todos”, señaló.

Rodríguez, también destacó los esfuerzos de la Secretaría de Educación en el fomento de la cultura de transparencia, la participación ciudadana, la rendición de cuentas y la lucha contra la corrupción en los estudiantes.

“Desde la Secretaría de Educación estamos haciendo un gran esfuerzo para inculcar, desde los niveles de Educación Prebásica, Básica y Educación Media en la cultura de transparencia y anticorrupción”, afirmó.

“No se puede sacar adelante la Patria, no se puede Refundar la Patria, si se siguen los actos de corrupción que se llevaron en el pasado, la corrupción es un cáncer que drena los recursos que deben ser usados para la salud, para educación y para todas las necesidades de los pueblos”, aseveró el funcionario.

La Semana de Gobierno Abierto Honduras 2024, es una oportunidad de acercar a diferentes actores en la sociedad hondureña, para generar un diálogo abierto y participativo.

Para el sector educativo, el foro “Escuelas de Transparencia” desarrollado en el marco de la Semana del Gobierno Abierto, es un paso significativo en la promoción de una sociedad más justa y comprometida con los valores de transparencia y la lucha contra la corrupción.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**

